

Franz Apfel

Liebe Landsleute und Leser des Mramoraker Bote:

Die Heimat – Orts – Gemeinde Ploschitz, bei Kovin, musste in den letzten Jahre auch abnehmende Besucherzahlen bei ihren Treffen zu verzeichnen und hat aus diesem Grund bei uns angefragt, ob ein gemeinsames Treffen der Mramoraker und Ploschitzer Landsleutemoeglich waere.

Unser Vorstand ist grundsatzlich damit einverstanden, dass beide Heimat – Ortsgemeinden zusammen ihre Treffen im Haus der Donauschwaben in Sindelfingen abhalten koennen. Somit heissen wir schon jetzt die Landsleute aus Ploschitz herzlich willkommen.

Im Auftrag unserer Vorstandschaft habe ich die Ploschitzer Landsleute angeschrieben und von dem Einverstaendnis unsererseits in Kenntnis gesetzt. Landsmann Emil Zollinger, Kunstmaler, der schon immer bei unseren Treffen anwesend war, hat sich bereit erklart, bei seinen Landsleuten fuer ein gemeinsames Treffen zu werben und die Vorsitzende der Ploschitzer, Frau

Agnes Schubert – Boettcher

Unterschweinbach, Forellenstr. 9, 82281 Eggenhofen, Tel.: 08145 – 5119

Hat ihre Mitglieder daraufhin angeschrieben, siehe anschliessendes Schreiben!

28. Januar 2013

Liebe Ploschitzer,

heute moechte ich mich kurz bei Euch melden und Euch fragen, ob Ihr an unserem jaehrlichen Heimattreffen, das dieses mal

am 21. September 2013

in Sindelfingen zusammen mit den Mramorakern stattfinden soll, teilnehmen wollt. Da sich immer weniger Ploschitzer anmelden und wir so kein eigenes Treffen organisieren koennen, habe ich mich mit den Mramorakern zusammengetan und gefragt, ob wir uns bei ihnen anschließen koennen und sie sind einverstanden.

Die Mramoraker wohnen anscheinend alle ziemlich in der Nahe von Sindelfingen und benoetigen keine Übernachtung aber wir, die Ploschitzer, die teilnehmen wollen, haben die Moeglichkeit, wie bisher im Hotel Berlin in Sindelfingen zu uebernachten.

Wir, die von weiter nach Sindelfingen kommen, koennen im Hotel Berlin, wie wir es bisher jedes Mal getan haben, auch wieder uebernachten.

Falls sich genuegend Leute fuer Freitag anmelden, werde ich versuchen ein Abendessen zu bestellen, wie wir es bisher immer hatten. Wenn es nicht geht, muessen wir im Hotel oder in einer anderen Wirtschaft zum Abendessen gehen.

Für Übernachtungen werde ich im Hotel Berlin Zimmer reservieren für die Zeit vom 21. Sept. – 22. Sept. 2013 Freitag/Samstag und für Samstag/Sonntag, wenn sich doch genuegend Teilnehmer melden. Die Münchner werden, soweit moeglich, alle dabei sein.

Außerdem koennen wir Ploschitzer bis Ende Februar 2013 noch Texte oder sonstigen Begebenheiten oder Ankündigungen in dem naechsten Mramoraker Boten veröffentlichen. Also falls es noch einige Nachrichten gibt, die Ihr gerne bekannt machen wollt, waere es schoen, wenn Ihr Euch gleich melden wuerdet.

Herzliche Grüße

Heimat-Orts-Gemeine HOG Ploschitz

Agnes Schubert-Boettcher

Agnes Schubert-Boettcher

*Diesen Brief habe ich an
25 Familien geschickt und
ich hoffe, dass einige zurueck-
schreiben und sich melden.*

*Herzliche Grüße
A. Schubert-Boettcher*

